
ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO 

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día lunes 7 de septiembre de 2020, se realiza la reunión mensual de directorio, 

correspondiente al mes de agosto, de manera virtual debido al contexto de pandemia, a la cual 

asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, 

Maricela Franco Campos, Victoria Aravena Ortega, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo 

Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio Valencia Salazar, Edison Marchant Mundaca, Pavel 

Piña González, Ninoshka Piagneri Maturana, Raúl Silva Farías,  Gonzalo Ibáñez Obligado, Sebastián 

Torres, Magaly Vargas San Martín, Horst Kallens Beals, José Serey Marín, Francisco Jara Sandoval. 

A las 19:30 horas se da inicio a la reunión, que contiene los siguientes puntos de tabla y acuerdos: 

Administración 

Cristián Chappuzeau informa al directorio respecto a la variación de socias y socios al día y de la 

gestión administrativa del mes de Agosto.   

Se comunica al directorio que el mes de Agosto fue un mes mejor para el club en ingresos por 

cuotas desde el inicio a la pandemia, debido a la cantidad de socios que se pusieron al día o que se 

inscribieron en la institución.  

Asimismo, presenta una propuesta sobre cómo podría ser el eventual retorno de los funcionarios 

del club, una vez que se levanten las cuarentenas por pandemia. Esta propuesta ha sido asesorada 

por la Asociación Chilena de Seguridad. 

Área de Filiales 

Mauricio Durán informa que el Tribunal de Garantía de Talagante declaró admisible querella 

patrocinada por el CSD Colo-Colo por homicidio frustrado contra 3 jóvenes en Padre Hurtado en 

contexto de estallido social. 

Se confirma que la Filial de Buenos Aires enviará el pago de sus cuotas el día 17 de septiembre, por 

lo que se solicitará una reunión extraordinaria para  la aprobación de filial reconocida por el 

directorio. 

Blanco y Negro 

Edmundo Valladares da cuenta de las gestiones realizadas en conjunto con José Miguel Sanhueza, 

ante Blanco y Negro, entre ellas comunica respecto a la reunión sostenida el día viernes 4 de 

septiembre entre Blanco y Negro y representantes del club con el fin de comenzar a trabajar en un 

protocolo de acción y prevención de violencia de género. Se acuerda que una mesa con 



representantes de todas las áreas de Blanco y negro participará en la creación de este 

instrumento, la cual comenzará a sesionar desde este mes. 

Además, comunica que se realizará una reunión con el representante de Adidas el día jueves 9 de 

septiembre, con el fin de acordar trabajo conjunto para la ropa deportiva del club. 

Edison Marchant informa respecto la reunión de la inmobiliaria realizada la semana pasada, donde 

se presentó a Daniel Morón como presidente de esta y que existe disponibilidad de hacer una 

celebración de 30 años de la Copa Libertadores. Por lo anterior, se mandata al área de 

comunicaciones para armar una propuesta de trabajo y canalizarla a través de Edison. 

Deportes 

Diego Fuenzalida informa respecto al análisis que ha realizado sobre las alternativas de desarrollar 

como club las áreas de e-sports y básquetol 3x3. 

Al respecto, señala que se reunió con una empresa experta en e-sports que se dedica a hacer 

torneos oficiales de estos juegos, la cual podría generar ingresos para el club, a través de eventos 

asociados a las competencias. 

Diego señala que Didi y PES tienen contratos con Blanco y Negro, por lo cual señala que hay que 

evaluar con Blanco y Negro si hay impedimentos legales para implementar esta iniciativa. 

Respecto al Básquetbol 3x3, Fuenzalida informa que este deporte es uno de los eventos 

deportivos que podría realizarse en contexto en pandemia, debido a que es más ajustable a los 

protocolos sanitarios y debido a que la Federación de básquetbol mantiene el financiamiento para 

desarrollarlo por parte del IND. En ese sentido desde la Federación se ofreció al club a organizar 

uno de estos eventos, utilizando el Estadio Monumental como recinto para una de estas 

competencias.  

El directorio acordó trabajar en esta iniciativa para desarrollar uno de estos campeonatos. 

Proceso constituyente 

Sebastián Torres informa que se reunió con Edmundo Valladares, Matías Camacho, integrante del 

Comité de Etica y Disciplina y el ex director Francisco Carcey, ambos abogados y que reafirmaron 

que no existe una prohibición para el club de participar en la campaña, ya que la prohibición de 

participar de toda acción de carácter político partidista se debe entender literalmente. 

Se afirma que de manera unánime el club participe del proceso constituyente, llamando a sus 

socias, socios e hinchas a participar del proceso. 

Asamblea de socios 



Edison Marchant señala que la auditoría externa y la evaluación de la Comisión Revisora de 

Cuentas (CRC) estarán listas durante el mes de septiembre, pudiéndose realizar la asamblea en 

octubre. 

Ignacio Franjola señala que se cuenta con tres cotizaciones para realizar una asamblea online. 

Se acuerda evaluar presupuestos y condiciones para realizar esta asamblea en la primera quincena 

de octubre, considerando contar con el reporte de los auditores para cumplir con la publicación de 

los estados financieros del club. 

Planificación 

Raúl Silva, informa que a raíz de las jornadas de las 4 jornadas de evaluación y planificación 

realizadas durante el mes de Agosto, se realizará una sistematización de objetivos e indicadores a 

cumplir por áreas y que se enviará un consolidado al directorio. Las evaluaciones de metas serán 

cuatrimestrales. 

Además informa que esto podría introducir algunos cambios a la estructura dentro del directorio, 

con el fin de cumplir metas y objetivos acordes al programa. 

Reunión extraordinaria lunes 14 de septiembre. 

De manera extraordinaria, el directorio del club social y deportivo Colo Colo se reúne el día lunes 

14 de septiembre y acuerda los siguientes cambios en la conformación de su directorio nacional: 

-              Edmundo Valladares Hojas, Presidente 
 
-              Ignacio Franjola Valenzuela, Vicepresidente General 
 
-              Carla Núñez Núñez, Secretaria General. 
 
-              Raúl Silva Farías, Vicepresidente de Planificación 
 
-              José Serey Marín, Vicepresidente de Desarrollo Social. 
 
-              Roxana Verdugo infante, Tesorera General 
 
-              Diego Fuenzalida Ortega, Vicepresidente Deportivo 
 
-              Mauricio Durán Fernández, Vicepresidente de Filiales 
 
-              Edison Marchant Mundaca, Vicepresidente Inmobiliario 
 
-              Maricela Franco Campos, Directora de Género 
 
-              Gonzalo Ibáñez Obligado, Director de Marketing, Eventos y Comunicaciones 
 



-              Horst Kallens Beals, Director de Filiales Zona Norte 
 
-              Francisco Jara Sandoval, Director de Filiales Zona Sur 
 
-              Mauricio Valencia Salazar, Director Área Deportes 
 
-              Sebastián Torres Díaz, Director Área Legal. 
 
-              Victoria Aravena Ortega, Directora Área Social 
 
-              Pavel Piña González, Director Patrimonio 
 
-              Ninoshka Piagneri Maturana.  Directora Área Educación y Cultura. 
 
-              Magaly Vargas San Martín, Directora Socios y Socias Honorarios. 
 
-             Nicolás Henríquez Pizarro, Director Área Socias y Socios 
 
-             Álvaro Berenguela Matus, Director de Proyectos. 
 
Los nuevos directores se hacen presente en la reunión del día 14 de septiembre donde se 
oficializan sus cargos. 
  


